

Question orale - 23_HQU_119 - Carole Schelker - Quelle solution équilibrée pour assurer la sécurité sanitaire sur les fêtes et manifestations vaudoises ?

<u>Texte déposé</u>:

Les exigences cantonales en matière de 1er secours sanitaire sur les manifestations (jeunesses campagnardes, manifestations sportives, etc.) semblent, selon certains acteurs de la branche, toujours plus importantes, et aujourd'hui disproportionnées, ce qui a conduit récemment une des sociétés les plus actives dans ce domaine sur notre canton à abandonner l'ensemble de ses clients vaudois avec effet au 31 décembre 2023. Ce sont donc aujourd'hui des dizaines d'associations vaudoises à buts non-lucratifs qui doivent aujourd'hui faire face à un défi logistique majeur pour assurer le dispositif médico-sanitaire sur leurs manifestations en 2024 et trouver en urgence des plans B, plus onéreux; cette société était en effet réputée pour proposer des solutions équilibrées en adaptant les moyens en fonction des risques et des activités proposées.

Quelle est la marge de manœuvre du canton et en particulier de l'Office du Médecin cantonal pour aller dans le sens de solutions rationnelles et financièrement supportables pour assurer la sécurité sanitaire des fêtes et manifestations vaudoises ?

Conclusion:

Cosignatures: